Wenn und als 
Als wird verwendet wenn: 
Es um Zeit geht – und man über die Vergangenheit spricht: Als ich Kind war, hatte ich Haustiere. 
Wenn wird verwendet, wenn: 
1. Es um eine Bedingung geht: Wenn ich mehr Geld hätte, würde ich allein leben. Wenn es am Samstag schön ist, machen wir einen Ausflug. 
2. Es um Zeit geht – 
a. und man über die Gegenwart oder Zukunft spricht: Wenn ich mit meinem Studium fertig bin, werde ich an einer Schule arbeiten. 
b. Man über die Vergangenheit spricht und sich die Aktion wiederholt hat: (Immer) wenn wir nach Frankreich gefahren sind, haben wir meine Tante besucht. 


Als 
Als Kind hatte ich Haustiere. Präposition: Er arbeitet als Bäcker. 

Überprüfen Sie vor allem: 
Als / wenn
Satzbau 
Verbformen  
Ich weiß nicht, was genau ich machen möchte. 
Ich habe Geige gespielt. 

Der Bundestag berät über den Haushalt 
Der Bundestag: das Parlament, wird gewählt 
Der Haushalt: das Geld, das für die Ausgaben des Staates geplant wird 
In Mannheim ist ein Fahrer in einen Menschenmenge gefahren. 
In diesem Semester studieren mehr Leute, vor allem mehr ausländische Studenten. 

PRÄTERITUM ich wusste, ich hatte kein Geld 
PERFEKT als sie mir erzählt hat, sie haben mir geholfen 
PLUSQUAMPERFEKT ich hatte nie daran gedacht, sie war gewesen 
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